

**02. März 2008  
16.00 Uhr  
Clubhaus Yacht- und Ruder-Club Attendorf  
Attendorf - Waldenburg**



**Ingrid und Dr. Timm Pfeiffer**

## **"Fernweh" - In neun Jahren in 43 Ländern -**

Seit 40 Jahren segeln die Trans Ocean Preisträger Ingrid und Timm Pfeiffer zusammen. 1991/1992 unternahmen sie ihre erste Weltumsegelung und kehrten dann wieder in Ihr Berufsleben zurück.

Doch schon 1994 packte sie das "Fernweh". Drei Jahre Vorbereitung und startklarmachen der "Sonnenschein" – einer 12 m Cumulant – brachten sie Ihrem Ziel näher. Diesmal sollte es eine lange, sehr lange Reise werden. Dass daraus neun Jahre wurden, hatten sie wohl am Anfang selbst nicht gedacht. Wo es schön war, verweilten sie längere Zeit. Da auf so einer langen Fahrt auch Reparaturen anstanden – vor größeren Schäden blieben sie verschont – entwickelte sich Timm Pfeiffer immer mehr zum Fachmann: "Irgendetwas geht immer kaputt. Man repariert sich von Hafen zu Hafen"

Nach neun Jahren und 55.805 sm sind sie wohlbehalten in Hamburg wieder angekommen. Die Saling reichte nicht für die Flaggen der besuchten Länder! "Am meisten freue ich mich auf meine Waschmaschine" so Ingrid Pfeiffer. Wo es ihnen am besten gefallen hat? "Auf dem Pazifik war es schön, und ... und..." Sicher erfahren wir in dem Vortrag mehr!



**Heute berichten sie über ihre Zeit im Indischen Ocean auf der Route von Thailand über die Andaman Inseln, Malediven nach Madagaskar. Die Umrundung bei Sturm des bei Weltumseglern berühmten Cape d'Ambre (Nordspitze von Madagaskar) war einer der Höhepunkte ihrer Reise.**

Gäste sind herzlich willkommen!

